13. April 2023

Labordiagnostik für Therapierende

Während früher vor allem akute Krankheiten das Problem des therapeutischen Alltags waren, beherrschen heute die chronischen Krankheiten die Praxis. Allergien, chronische Entzündungen, Müdigkeit und Erschöpfung, Hirnleistungsstörungen, Darmprobleme etc. stellen die Therapierenden vor komplexe Probleme. Das Messen bestimmter Laborparameter kann eine wesentliche Erleichterung darstellen. Durch die Kenntnis von Mängeln, Belastungen oder auch Dysbalancen ergeben sich neue therapeutische Optionen.



Kursinhalt

Die Labordiagnostik hilft Krankheiten zu erkennen und genau zu differenzieren, sodass eine gezielte und individuelle Therapie möglich wird.

Wir diskutieren Sinn und Indikation von Labordiagnostik im nicht-ärztlichen Bereich und besprechen aktuelle diagnostische Angebote vor allem im Bereich Speichel, Urin, Stuhl und Kapillarblut Schwerpunkte: Neurotransmitter, Stress, Burn-Out, Säure-Basen-Haushalt, Mikrobiologie, Haarmineralanalyse, Vitamin- und Mikronährstoffanalyse im Kapillarblut.

Wir gehen dabei speziell auf Indikation, Interpretation der Ergebnisse und therapeutische Massnahmen ein, die sich durch die Labordiagnostik ergeben.

Kursziel

Die Teilnehmenden

- kennen die aktuellen Analysemethoden, die auch nicht-ärztlich durchgeführt werden können
- sind in der Lage, die Ergebnisse individuell zu interpretieren und therapeutische Konsequenzen daraus abzuleiten

Dozent

Dr. Simon Feldhaus

Kursinfo

Theorie

7 Kursstunden I max. 30 Teilnehmer

Voraussetzung

Therapeutln mit medizinischem Wissen

Donnerstag, 13. April 2023

9.00 – 12.30 Uhr und 13.30 – 17.00 Uhr

Schachenallee 29, 5000 Aarau

vdms-asmm-Mitglieder CHF 190.00

Nichtmitalieder CHF 255.00

Mitbringen: Schreibmaterial